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Kleine Anfrage 

Kleine Anfrage betreffend Blutbuche an der Ringstrasse und weiteren Bäumen 

lm Limmattaler vom 16. November steht (Zitat): «Doch bereits vor rund einer Dekade 
wurde der Baum aus dem Schutzinventar der Stadt entlassen ... ». Auf der Homepage 
der Stadt Schlieren unter «lnventarblatt Bäume» wird unter der Nummer 65 die Blut 
buche weiterhin mit der Bewertung «sehr wertvoll» geführt und scheint somit für alle, die 
dies sehen, nicht aus dem Schutzinventar entlassen zu sein. Zudem ist die Platanen 
reihe Badenerstrasse/Bachstrasse mit dem Prädikat «bemerkenswert» noch immer 
aufgeführt, die Bäume wurden jedoch schon lange gefällt. Objekt 23 aus dem Baum 
inventar wurde entlassen (eine Baumgruppe) - auch mit dem Prädikat «bemerkens 
wert» ... 

Fragen: 

Nach welchem Verfahren wurde die Blutbuche aus dem Inventar entlassen? 
Wann genau erfolgte die Entlassung aus dem Inventar? 
Wo ist der Beschluss einsehbar (bzw. wieso nicht)? 
Wieso ist die Blutbuche auf der Homepage der Stadt Schlieren als «sehr 
wertvoll» aufgeführt, wenn sie offenbar doch schon aus dem Inventar entlassen 
wurde? 
Wieso wird das Inventar nicht nachgeführt? 
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